

## LE PROGRÈS

Lyon

### "Minuit chez Roland", une exposition d'images du Liban, au parc République

Dans le cadre de la 16e Biennale d'art contemporain de Lyon, jeudi 15 septembre, Pascale Gibert, directrice générale de Lyon Parc Auto (LPA), a accueilli, en compagnie d'Isabelle Bertolotti, directrice de la Biennale, l'artiste photographe lyonnaise Aurélie Pétrel, au parc République.

Par Le Progrès - 19 sept. 2022 à 14:00 - Temps de lecture : 1 min

🗨️ | 📌 | Vu 87 fois



Aurélie Pétrel (à droite) à côté de Pascale Gibert et d'Isabelle Bertolotti. Photo Progrès / Michel NIELLY

## LE PROGRÈS

À partir des premiers mots d'un agenda d'une Française trouvé à Beyrouth et datant de 1958, l'artiste a construit une histoire croisant le réel et l'imaginaire. Sur de grandes vitres photographiques, le vide et le plein des images s'entrecroisent en illustrant le thème de la Biennale, « la fragilité ». Un mot alors bien présent au Liban.

Depuis 30 ans, le mécénat de LPA permet d'accompagner des initiatives culturelles nationales comme internationales, dans ses parcs devenus des musées souterrains visibles quotidiennement par tous.

Culture - Loisirs

Exposition - Arts plastiques

